

Herren Bezirksklasse Gr. 2

TTC Ehingen : TSV Blaubeuren
Samstag, 22.04.2023, 17:30 Uhr

Enger Spielverlauf auch nach Sätzen in der Herren Bezirksklasse Gr. 2

Ausgelassene Stimmung herrschte am Samstagnachmittag, als das Schlussspiel Heinzelmann / Abele nach 4 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des TTC Ehingen im Match der Herren Bezirksklasse Gr. 2 verwandelte. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TSV Blaubeuren, welches eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 31:34) quittieren musste. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 18. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 20:16.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Nicht so gut lief es für Heinzelmann / Abele bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Stetter / Schnalzger. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Mayer / Authaler hatten Huss / Vetter nur im ersten Satz eine Chance. Fischer / Scheible gelang es, Schnalzger / Staudenmaier im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Patrick Huss wehrte eine 1:0 Satzführung von Gerhard Stetter ab und fuhr den Punkt für die Heimmannschaft noch ein. Martin Heinzelmann besiegelte mit einem 3:1 gegen Stefan Mayer einen Punkt für sein Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz zum Einsatz kam. Einen knappen Erfolg feierte danach Jens Fischer beim 9:11, 11:3, 7:11, 11:6, 13:11 gegen Stephan Schnalzger, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Fischer zu Ende ging. Trotz Blitzstart verlor Wolfgang Vetter sein Spiel gegen Pascal Schnalzger letztlich mit 1:3. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 4:3. Jürgen Abele überzeugte im Match gegen Niklas Staudenmaier, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Lange umkämpft war das Spiel zwischen Karl Scheible und Dominik Authaler, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Fünf Sätze lang hingegen beharkten sich Patrick Huss und Stefan Mayer, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Beim 3:0-Erfolg gelang es Martin Heinzelmann den Gastspieler Gerhard Stetter in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 12:17 für Heinzelmann und 15:16 für Stetter seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Nicht so gut lief es für Jens Fischer bei seinem 0:3 gegen Pascal Schnalzger. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Bei der wenig später folgenden Vier-Satz-Niederlage gegen Stephan Schnalzger hatte Wolfgang Vetter nur im ersten Satz eine Chance. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Jürgen Abele gegen Dominik Authaler bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Jürgen Abele zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Lange umkämpft war danach das Spiel zwischen Karl Scheible und Niklas Staudenmaier, ehe sich der Spieler des TTC Ehingen mit 3:2 durchsetzen konnte. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Stark im Hintertreffen waren anschließend Heinzelmann / Abele nach einem

Zweisatzrückstand, machten Mayer / Authaler dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewannen das Match noch im finalen Durchgang. Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Ehingen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:16 bei 9 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Blaubeuren erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 18:18. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Ehingen

Doppel: Heinzelmann / Abele 1:1, Huss / Vetter 0:1, Fischer / Scheible 1:0

Einzel: P. Huss 1:1, M. Heinzelmann 2:0, J. Fischer 1:1, W. Vetter 0:2, J. Abele 2:0, K. Scheible 1:1

TSV Blaubeuren

Doppel: Mayer / Authaler 1:1, Stetter / Schnalzger 1:0, Schnalzger / Staudenmaier 0:1

Einzel: S. Mayer 1:1, G. Stetter 0:2, P. Schnalzger 2:0, S. Schnalzger 1:1, D. Authaler 1:1, N. Staudenmaier 0:2